

ENTORNO

Francia declara el estado de emergencia sanitaria en París y ocho ciudades más

Aix, Grenoble, Lille, Lyon, Montpellier, Rouen, Toulouse y Saint Etienne, además de la capital del país, sufrirán toque de queda durante cuatro semanas.

Palco23

14 oct 2020 - 20:49



Francia impone nuevas restricciones para contener la segunda ola de la pandemia del Covid-19. El presidente francés, Emmanuel Macron, ha confirmado hoy que el país entra en estado de emergencia sanitaria a partir de este sábado, 17 de octubre. París y otras nueve ciudades se verán afectadas por esta medida.

Además de la capital del país y su área metropolitana, las ciudades galas en las que se decreta el estado de emergencia sanitaria son Aix, Grenoble, Lille, Lyon, Montpellier, Rouen, Toulouse y Saint Etienne. En todas ellas se impondrá un toque de queda a lo largo de cuatro semanas.

Macron, que ha descrito el toque como una medida “pertinente”, ha señalado que las restricciones de movimiento estarán vigentes entre las nueve de la noche y las seis de la mañana y su incumplimiento supondrá multas de entre 135 euros y 1.500 euros para reincidentes.

Las medidas adoptadas por Francia se suman a las decretadas por diferentes países, como Países Bajos y Reino Unido, a lo largo de las últimas semanas. En España, las comunidades autónomas de Madrid y Cataluña han debido introducir nuevas restricciones por el aumento de casos de coronavirus.